

Ligist. (Knaben setzen einen Strohschober in Brand.) Am vergangenen Sonntag fanden in Grabenwarth die Knaben Peter Dirnberger und Ferdinand Doppler eine Stangenpulverröhre, die sie entzündeten und dann wegwarf. Die Röhre flog brennend in einen Heuschober, der in Flammen aufging; es wurden 900 kg Kornstroh vernichtet. Die Feuerwehren Ligist und Hallersdorf löschten in kurzer Zeit das Feuer und verhinderten ein Übergreifen der Flammen auf das arg gefährdete Wirtschaftsgebäude des Besitzers Gagmeister vlg. Almreich.